

RÜCKBLICK SOMMERFEST am 30. Juni 2013



Auf unsere Mitglieder und Freunde des Siedlervereines Wels ist immer Verlass. Dies zeigt die zahlreiche Teilnahme an unserem Fest. Zur Mittagszeit war kein Platzl mehr frei.

Bei gutem Essen und Musik durch Alleinunterhalter Günter Rösner, ließen sich unsere Gäste bei guter Laune halten. Alle erfreuten sich an dem umfangreichen Repertoire des Musikers.



Es freut uns, dass auch Bgm. Dr. Peter Koits, Franz Kirchgatterer (Abg. z. NR), sowie Abordnungen der Siedlervereine unserer Nachbargemeinden uns immer wieder, wenn es deren Terminplan erlaubt, die Ehre erweisen.



Ein ganz großes  an die vielen fleißigen ehrenamtlichen Mitarbeiter, die zum guten Gelingen beitrugen.

Schauen Sie sich die Fotos dazu an.